

KATA PENGANTAR



Assalamu 'alaikum warahmatuallahi wabarokatuh

Bismillahirrohmanirrohim, Alhamdulillah segala puji hanya bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Penerapan Pembelajaran Metode Diskusi dengan Menggunakan Media Gambar untuk Meningkatkan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas VIII₁ SMP Muhammadiyah 2 Pekanbaru Tahun Ajaran 2016/2017”.

Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan S1 pada Program Studi Pendidikan Biologi Jurusan Pendidikan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Penulisan dan penyusunan skripsi ini, penulis banyak menerima bantuan, bimbingan, sumbangan, fikiran dan arahan yang sangat berharga dari berbagai pihak. Sehingga pada kesempatan ini dengan segala ketulusan hati dan kerendahan hati penulis mengucapkan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Ibu Dra. Siti Robiah, M.Si selaku Pembimbing Utama dan Ibu Desti, S.Si., M.Si selaku Pembimbing Pendamping yang telah banyak memberikan penulis masukan dan bimbingan selama penelitian dan penulisan skripsi ini.

Penulis juga ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, terima kasih yang tulus kepada Prof. Dr. H. Syafrinaldi, S.H., M.C.L., selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Ibu Dr. Sri Amnah, S.Pd, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Dr. Sudirman, M.Ed selaku WaKil Dekan Bidang Administrasi dan Keuangan dan Bapak H. Muslim,

S.Kar. M.Sn selaku WaKil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Kepada Dosen Program Studi Biologi Ibu Laili Rahmi S.Pd, M.Pd sebagai Ketua Program Studi Biologi, kepada Bapak Dr. H. Elfis, M.Si sebagai Penasehat Akademis (PA), serta salam hormat dan terima kasih yang tulus juga penulis sampaikan kepada seluruh Dosen Program Studi Pendidikan Biologi yang telah membimbing dan mendidik penulis selama mengenyam pendidikan selama Proses perkuliahan, serta seluruh pegawai Tata Usaha di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan administrasi selama Proses perkuliahan.

Tidak lupa pula ucapan terima kasih kepada Ibu Meri Julinda, S.Ag sebagai Kepala SMP Muhammadiyah 2 Pekanbaru dan Ibu Ira Febrian, S.TP selaku guru bidang studi IPA Biologi SMP Muhammadiyah 2 Pekanbaru, yang telah membantu dan bersedia memberikan waktu dan tempat terlaksananya skripsi ini. Siswa kelas VIII₁ SMP Muhammadiyah 2 Pekanbaru yang telah membantu penulis dalam pengumpulan data serta jajaran Tata Usaha yang telah banyak membantu penulis dalam mengurus administrasi selama Proses penelitian ini.

Terima kasih kepada Ayahanda Husin serta Ibunda tercinta Rumini yang selalu memberikan perhatian dan pengorbanan yang tiada pernah lekang oleh waktu, rangkaian do'a yang tidak pernah putus serta perjuangan dalam membesarkan dan mendidik dengan penuh kasih sayang. Terima kasih untuk Marni (kakak), Masnun (kakak), Sunarto (abang), Susi Lawati (kakak), Nani Lestari (kakak) dan Zulkifli (adik) yang selama ini mendukung saya dengan segala motivasi dan do'anya. Tiada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah diberikan oleh seluruh keluarga besar kepada penulis, dan juga yang tidak henti-hentinya memberikan doa dan *support* sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Penulis juga mengucapkan terimakasih atas kebersamaan, persahabatan, kekeluargaan, dan dukungannya yang telah diberikan baik dalam proses perkuliahan serta proses penelitian maupun penulisan skripsi selama ini kepada

Devi Mayasari, S.Pd., Yeti Dwi Andani, S.Pd., Junia Wati, Vina Yupira, Mahyudin, S.Pd., Arda Dwi Cahyo Ruspianof, S.T., Mustaslimah, Mega Novienda Sari, S.P., Zulvina Mayang Sari dan seluruh teman-teman kelas E angkatan 2012 yang sama-sama berjuang dan saling memotivasi.

Penulis dengan segala kerendahan hatinya menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna dan masih banyak kekurangan atau kelemahan, baik dari segi isi maupun dari pandangan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini dimasa yang akan datang serta semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama penulis sendiri, Amin ya Rabbal Alamin.

Wassalamu'alaikum warahmatuallahi wabarakatuh

Pekanbaru, 25 Oktober 2017

Penulis